

Ve Creel en juego la democracia y libertades en el País

MARTHA MARTÍNEZ

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió ayer que en la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) el País se juega casi todo, pues están en riesgo las instituciones, la democracia y las libertades.

Al dictar una conferencia ante estudiantes de la Universidad Anáhuac, el legislador panista aseguró que en San Lázaro no hay procesos de negociación porque no hay diálogo, como sí se hizo en casi tres décadas.

Recordó que le ha solicitado al Presidente Andrés Manuel López Obrador una reunión para intercambiar ideas en materia de seguridad pública, pero ha respondido que no quiere dialogar.

“No hay diálogo, no hay negociación, no se le quiere reconocer a la Oposición su lugar”, señaló.

Ante este escenario, dijo, en la defensa de la autoridad electoral el País se juega casi todo, porque todas las instituciones están en riesgo, así como la búsqueda de una mejor democracia.

“Está en riesgo todo lo que hemos construido en este último paso de muchas generaciones, en la búsqueda de la democracia, de la libertad y del bien común”, indicó.

El ex consejero electoral planteó que no puede haber democracia sin la inclusión de las minorías, pues el pueblo no es el del Presidente.

“El pueblo no es el de López Obrador, el pueblo somos todas y todos nosotros, asímanse como parte del pueblo, como parte actuante de un pueblo participante, si no, este País no va a cambiar”, convocó a los jóvenes.



Victor Zubieta

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel.

